PAGO

N.o 4229.

LA PROTESTA

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefénica 0478 B. Orden

La apología del reformismo

sujeta a un pasado maldiro.

Repetto: "Hay, dijo, un reformismo que considera los cambios parciales co

mo conquistas euvo valor reside inte

cuanto que ni siquiera excluye la po

contra los revolucionarios. Y sólo al-

El doctor Repetto, conspieno miem-bro del partido socialista criollo, ini-ció en Montevideo (por algo es "inter-ción del masso obreras! ¿ludi-ción del macionalista") la campaña electoral; su "soberania", eligiendo representanpara la renovación del pequeño gobier- tes al Parlamentos salidos de su propino bonaerense. El acto lo organizó el seno? ¿Fomentando en los trabajado socialista uruguayo Emilio J. Frugoni res ideas mesiánicas, reemplazando la y el conferencista desarrolló el tema: j religión cristiana con la religión polí-"Solidaridad socialista internacional"; tica, inculcando en la mente del l'iono; que fué más que nada la apología del reformismo y de la acción parlamentaredentores? Toda la obra del socialisria del partido que en la Argentina re- ¦mo, como doctrina social, se reduce a presenta a la clase media y a la peque- suplantar la vieja fe con una nueva

a burguesia.

Hombre experimentado en las lides viduo cualidades superiores, su perso calíticas, el doctor Repetto comprendió nalidad anulada por nuchos siglo, sonticiones. políticas, el doctor Repetto comprendió que estaba frente a un auditorio "se-lecto", que no olía a sudor ni apestaba a nobreza. V habló, naturalmente, como un catedrático que dieta una lec-ción de acuerdo con los textos más auterizados. Fué su discurso un tibio pao puesto en el ombligo de los oyentes, en estas palabras del socialista doctor una suave cataplasma colocada en el forúnculo del organismo social.. ¡Ah, el veterinario socialista es muy experto en tumores, pero ha remmeiado anlicar el histori

Todo el disenrso del prominente so eialista criollo — según la autorizada las ciapas inevitables de un movimien-versión dada por "La Vauguardia" — to indefinido de progreso social. El reversión dada por "La Vanguardia"— se reduce a describir la posibilidad de un éxito para los profesionales políticos, doctorcitos sin clientela y elentos de comité que no encuentrar a ubicación apropiada a sus ambicio nes en los viejos partidos conservado res y oligárquicos. ¿Hablar de la doc-trina socialista, de los métodos revolucionarios, de la acción subversiva que el proletariado regliza al margo partidos reformistas completa mente alejados de su punto de parti da? El doctor Repetto es un hombre tado. No está para perder el tiempo en bellas quimeras. Y el socialismo es ria, sino un hecho que se palpa : el socia lismo es esa realización representada por los diputados, los ecacejales, las (comparatos) de Referenses, sos socialistas eriollos levantaron el grito para secundar a la prensa burguesa leyes obreras" y las reformas intro-en sus alarmas y hasta en sus injuria ducidas al Estado burgués.

El proletariado, como fuerza, debe ra que el boleheviquismo se está do mar fuicamente las reformas pro-las por los parlamentarios socia-se por los parlamentarios socia-se encarrila por las métados demonstratores de la constatar que el Sovie piciadas por los parlamentarios socia-listas. Y el socialismo se va "realizan-ticos y acepta todos los vicios del sis-Britis, i et socialismo se va realizante teos y acepira todos tos victos det sis do" asi, paulatinamente, al ritum de tema capitalista, "La Vanguardin" concede importancia a la revolución ques legales que separan al pueblo del rusa gobierno. Una fuerza vital, necesariat programa mínimo, no es aceptable para los socialistas. Por eso el doctor Repetto, que es un adorador de las formas sujetas a una férrea disciplina

y que entiende el progreso en un sentración. Los sistemas despotido pendular, está contra toda acción
popular que se descrivalva en un tetreno algudo del contrator de los jefes reformistas.

Pero, cono es natural, el Partido Socialista mada sería sin la masa obreca
que, mainana, en un momento de conque, mainana, en un momento de conque, mainana, en un momento de conque, mainana, en un momento de conpopular que es descrivalva de la tribación de el estrano al rivel intelectual de los
sistemas despoque, mainana, en un momento de conpopular que es descrivación de el estrano al rivel intelectual de
los progreso mecianico, progreso en has arries y
que, mainana, en un momento de conmospolio directo en la conderonbien estudiado, dijere en su conferencia lo signiente:

"A realizar el movimicato socialisa"A realizar el movimicato socialisatro alexano en momento de companidado de la mismo
hayan movido a las massas a una acción
consciente y deliberada los mismos a una acción
consciente y deliberada conconsciente y deliberada

servilismo, su espíritu rebelde mania tado por el despotismo religioso, juri-dico y económico que tué creando la cadena que mantiene a la humanidad

Caballeros de

Is similar argentina, true milongas come de que sus inspectores en la provincia de Mendoza se habian conducido, en ciertos casos, con "excestor tipto e no froma que no procede", y entonces se ha dirigido a todos clea recomendândos en que procedim con comendândos en que procedim que aconsejan un procedimiento de corrección, procurando evitar el selado de los carcas que contienen los productos en todos elea requiente conseguir de la corrección, procurando evitar el selado de los carcas que contienen los productos en todos sequellos casos en que los elaboradores arca consecian en procedimiento de corrección, procurando evitar el selado de los carcas en que los elaboradores arca consecian en contra en todos contra en con gramente en si mismas; hay otro refor-mismo que mira hacia el porvenir, con-siderando los cambios parciales como fermismo de los socialistas argentinos es de esta segunda variedad, es tras-cendental, y tanto más inteligente aquellos casos en que los elaboradores ofrez-can garantías de que no intentarán burlar sibilidad de que el ritmo del progreso

subilidad de que cl'imio del progresso se acclere en circtos momentos de la collectar los que sons estanteres abla es an intervención assenar.

Y el apologista del reformismo, elevimia declarando que admitia hasta la posibilidad de un cambio brusco, de una connoción social que llegara a romper el rimo histórica. y la "ley conómica" de Marx. Pero, abasta dedide son sinceras essa palabras del dector Repetto? Recordenas que al producirse esa connoción en Rusia, al triunfar los nettedos violentos sobre del denoctor Repetto? Recordenas que al producirse cas connoción en Rusia, al triunfar los nettedos violentos sobre del denoctor Repetto? Recordenas que al producirse cas connoción en Rusia, al triunfar los nettedos violentos sobre del denoctor Repetto? Recordenas que al producirse cas connoción en Rusia, al triunfar los nettedos violentos sobre del denoctor Repetto? Recordenas que al producirse cas connoción en Rusia, al triunfar los nettedos violentos sobre del denoctor recentados. triunfar los métodos violentos sobre l democratismo de Kerensky, los socialistas eriollos levantaron el grito

_____ (o) ____ **FEMINISMO**

He ahí, pues, la verdadera práctica

del socialismo reformista, socialismo para uso de la burguesía. Zapateros remendenes

Repetto, que es un adorador de las formas sujetas a una férrea disciplina y que entiende el progreso en un senitido pendular, está coutra toda acción popular que se desenvuelva en un terreno alejado del contralor de los jefes reformistas.

Pero, como es natural, el Partido Socialista nada sería sin la unasa obrera, que hoy ofrece su fuerza electural y que, mainan, en un momento de consultado, puede prestar el concurso de la capacidado, puede prestar el concurso de la capacidado de los medios progreso en las artes y en las critación de elevarse al nivel intelectual de los maismos anos que hasta entonese ejercian un monopolio directo, no sóto de los medios parte del concurso de las capacidados de los medios parte de las capacidados de las medios parte de las capacidados de las medios parte de las capacidados de las capacidados de las medios parte de las capacidados de las medios partes de la

vación de las instituciones capitalistas? El i socialismo trata de auavizar las asperezas del régimen capitalista y busca el medio de conciliación entre el explotador y el explotado, entre el goblerno y los gobernados. Y cesa labor beneficia más a la burguesia
usa a los trabajdores, puesco que ilhera el
la primera de inmediatas commeciones y alimenta en los segundos creencias que amilan su espíritu de resistencia a los úetentadores de la riquera social.
Podemos decir, pórque en los hechos está
rojes, amarillos o incoloros — son les zapateros remendones de la sociedad burguesa,
lyor ello ses unantene en ple el régimen ca-

pitalista, porque la burguesía llegó a com-

Según nos informa un telegrama de Lon-dres, la artista miss Kyle Bellow — o sea, la señora de Arthur Bouchler — ha anun-ciado que luchará en las elecciones de Brigh-ton como candidato independiente en oposi-

ve unz mujer que estaba dispuesta a luchar y avecer a tres hombres? La artista Bedidas que para asegurarias ha adoptado la bunça de er candidato y disputar una dirección del establecimiento, con motivo de las mujer paramento ingúe, en nombre de las mujers paramentos que se descubieron. La situación norma que comprobé el se ra eso y mucho más.

Con guitarra

En el comentario de libros del diario y

teraria:
"La señora Lastenia M. de Huergo ha pu blicado, coultándose detrás del bonito ps dónimo de Anita Les, una novela corta tulada "Flores sobre una tumba".

tussus "riores soure una tumba".

"Diremos, desde luego, que la novelita tiene un fin moralizador, aunque su trama fundamental estribe en un adulterio; pera la additera se arrepiente y purga en la escrádida celda de un convento su desiliz amoroso". cuálida celda de un convento su desliz an 1080". Esto es como para ser cantado con guí

Esto es como para ser cantado con guita-rra por un mulato de la "liga". Lo que faita-es que la udúllera se suicide al final de la novelita, así el diario vacuno podría reco-mendar, como un "fin moralizador" que to-do el mundo llore y se ponga triste. Así

tagonista...
¡Y nos imaginamos el regocijo de la se-nora Lastenia si sus "flores" fueran puestas en música y cantada por un mulato de la

Un folleto que circula por ahi, con la fe industria tografía de Carlés y que aparece como un homenaje de la "liga patriótica" chilena a la similar argentina, trae milongas como

tos desequilibrados, de los ingratos y de los cosechadores de río revuelto. La Liga Pa-triótica recibe en su hogar social a los ar-

El famoso "sanatorio"

No hemos de dar por el pito más de lo que el pito vale. Asía a la situación del sar naturo son so concretante María no le hemos de dar más importancia que la que tiene. Por eso nos concretames boy a transcribir un despacho enviado por presuntos asiliados a un diario de esta capital y un detalle de la información dada por el delegado del Centro de Estudiantes de Medicina.

Dicen los asilados:

Los que firmos en concretante de concreta de concreta

cios. Se cree que está oculto en Paris, pues

No ha podido hallársele en Bélgica.

No hay duda que el box es un buen ejercicio físico: hasta influye en las leyes ecoeleio físico: ha sia lurisoce su delle gere-nimicas de los paises que practican ser "sa-nimicas de los paises que practican ser "sa-ludable" deporte. El tal Phillips podrá en justicia decir que una trompada lo derrum-bó de su posición económica: una trompada "financiera" de un negro que tuvo la hu-norada de poner "knoct-ont" al campeón

La huelga. según los sabios

Don Adolfo Posada se ha sentido indiguado frente a la huelga de correos y telé grafos que trastornó vez pasada esos servi-cios en España. No ha podido ver que esos servicios públicos fueran interrumpidos así,

Don Adoyfo ha visto en esa huelga el Don Adoyfo ha visto en esa huelga el máximum de la niquistica, y la emprende, claro está, contra los promotores. No hay derecho, les cidea a los empleados en los asevicios públicos, a declararse en huelga; no hay derecho de epelar a la accióa directa, que es la violencia levantada contra el régimen jurídico. Y más leguleyo y más estatólatra que Eurique Dickmann, todo lo considera arregaldo a base de leyes. Por lo considera arregaldo a base de leyes. Por lo

cultos... Nada ni nadle puede impedir que las baya. Y es ello tan cierto y el hecho de

régimen juridico positivo, las ieyes a memo do lo han consagrado como un derecho— nuestra ley de huelgas — y los poderes pú-blicos han tenido que transigir con la huel-

la sefora de Arthur Bouchler — ha sum:

la sefora de Reigher — en desparation per la s mo que para estos estatólatras reaccionarios, esas erupciones violentas de abajo arriba que son las huelgas. Ellos están acostumbrados a ver la violencía que caja de arriba hacia abajo — con disparate y todo indignarse profundamente que la violencia se levante, alguna vez, del pueblo hacia el Estado, desarticulando todo el régimen in-

idico del que son fielfsimos

intes a la ley y siempre a la ley. Esas leye que todo lo preven.. menos la injusticia

Pero don Adolfo no sube nada de esas Pero don Adolfo no sube mada de esas Infamias; el piensa que los horress viven Insta con Bolgura y con libertad; que se deciaran en huelga por hacer ejercicio de violencia y para dar disgnatos a la gente de orden. Y entendicadolo ad, es natural, que, respecto a la legitimidad de la hielga, se consecuente de consecuencia de la licitad de

iminata de la nuelga en el servicio públi-co — en las funciones sociales — es algo dal como preguntar al es lielta o legitima le guerra, y, de mudo general, el empleo de la como de la como de la como de la defonición de la como defonición de la como de defonición de la como defonición de la como defonición de la como defonición de la como defonición de la lancerio, o bien lograr el reconocimiento

¿Vels al hombre indignado? No caben más

Desde Norteamérica

En nombre de la justicia

La última columna que quedaba sostemendo la conspiración judicial en Mas sachusetts, organizada por un grupo de políticos contra nuestros compa ñeros Sacco y Vanzetti, fué derocada de su pilar. - La estrella del pro ceso. Lola Andrews, se retractó de cuanto había dicho, y ante un juez de paz declara que ha mentido durante el proceso debido a la amenaza y a intimidación. — La excelente victoria obtenida en toda la línea por e Grupo de la Defensa, logrando revelar los secretos de toda la consuiración criminal no nos detiene en nuestra camuaña de liberación de justicia y de solidaridad, como tampoco nos detienen los numerosos obstáculos que se ponen a nuestro paso, y continuaremos en la brecha hasta que sean abiertas las puertas de la cárcel a los que tan injustamente privan de la libertad. - Aquí estamos, pues, en nuestro puesto ante todos y frente a todos.

La declaración de Mrs Andrews, fe

No es nuestro propósito el publicar la ba trabajando en el motor. Cuando biografía de la mercenaria Lola Andrews, | ron, este hombre estaba arreglando algo de por ser ésta demasiado obserna para poner hajo del automóvii letras de molde ante la vista del núblico que nos lea. Daremos colamente un lige- guntó por la entrada de la fábrica Rice In que nuestros adversarios han utilizado de la misimiste de misimist

tiene a la mujer en este pals...:

Conversación en cyc haja con el juez, ordemente alzaron sus voces'
na contra el fiscal y demás conspiradores
ra contra el fiscal y manufacion sus voces'
ra a los espectadores. Cuando Lola volvió [ció a Sacco y Vanzetti el que la obligaron a mentir aprovechando su a la sala dispuesta a continuar su deciara que la obligaron a mentir aprovecnanuo su a la sala dispuesta a continuar su declara inmoralidad social, según la ley, para lle-var a cabo el asesinato premeditado con-habla visto entre el público a un hombi var a cabo et assessato per que le parceía ser quien la había multra dos inocentes hombres, no tienen para-

tra dos inocentes homores, no menos peros que le parecia ser quien la habia matter lelo en la historia jurídica de esta nación.

Los que han seguido al pie de la letra casa donde ella se alojaba... nuestras publicaciones, recordarán que esta mujer pasó tres días en constante declaramujer pasó tres días en consante activación y llegó a ser la persona más nombrada contradicha por cinco teatigos, sitendo // llas importante Mrs. Julia Campbell quien el día de los successa la hobia accompor el hecho de laber sufrido varios sinpor el hecho de lasher sufrido varios sin-copes durante las interrogaciones severas de la Defensa, y al ser confronada con sus mismas declaraciones de dius antes que se contradecian claramente, pontendo en evi-contradecian claramente, pontendo en evi-laria de las del proposition de la contradecian claramente, pontendo en el pontendo en el virs Andrews no babló a ninguno de ellos. dencia su falsedad. Poco antes del proceso había dado una declaración a uno de los fuí yo quien preguntó por la entrada de la fábrica de Rice y Hutchins. Pero yo hablé defensores, en la que dice: "Yo no será ca-paz de identificar a ninguno de los presos, paz de identificar a nuguno ue nos pues yo nos en ada del crimen courrido".

Declaración que reimsó reconocer en la nxiana audiencia de Dedinau; ahora, en su declaración jurada, reafirma ser verdad lo declaración jurada, reafirma ser verdad lo vexigadores de la acusación le habían diversigadores de la acusación le habían di-

yo ito pouta nacer 10 que yo quissera. Enton-ces le dile que no polla of pirmar positiva. Incerlo porque no les labda visto la cara, mante que aquellos cram tos autores del de Illo. Entonese dilp Williamis. "Ta declara. Curiansky se presentó voluntario n decla-tilo. Entonese dilp Williamis." Ta declara. Tar para la declaración Inda de la An-piensa diaria la declaración Inda de la An-piensa diaria la declaración Inda de la An-tendera a las otras secciones. Y conno er ces le dije que no podia afirmar positivación tiene que ser más fuerte que todo eso, y messa diaria la declaración falsa de la Anty y os és positivamente que tú puedes hacerda de la lito en la Audiencia. Para la mejor. Esta entrevista, en continúa di elicindo Lola Andrews — no fué tenida en la oficina de l'isca, in en a nudicioncia, perio de la destructura de la controla di entrevistado a Mrs. Andrews en cherca de una habitación privada, en la que en la controla de entrevistado a Mrs. Andrews en cherca de la controla de l lifams ne habitate en uz alla, amenazante que el multo podía tener alignan rebaleio y antoritaria, la cual ha tendo el efecto con el anunto de South Brustarce, ella responsable en un multidarme y hacer cual pendió que no podría indentificar a los au-

Declaración de Lola Andrews

durante el proceso Mrs. Lola Andrews, declaró que en la m

ra de Comercio, declaró que ella le había Mrs. Long America, section due en in ma-fann del dia del crimen, della y Mrs. Julia dichia ci lo mismo referente a este assunto. Campbell, fueron desde Quincy a South Mrs. Long Ailen, en cuya casa Mrs. Andrews Braintree, en busca de trabajo en las fúbricas de caizado. Liegaron entre las once na reputación de embustera y añadió que bricas de catado, negativo entre na ouce a supersectivo de cutumbera y angulo que y las once y trenfa de la madana. Dijo que auda más la admitirla en su casa.

Al aparecer en gruesos caracteres en la Slater y Morill, en el que un hombre esta prensa diaria de todo el país la decharación

do bien en ellos.

ida humana que ni las artes al las cien- ojo y diente por diente", pertenece a edi as pueden restablecer una vez cometido des más remotas y obscuras de lo que no error. La confesión de la husier que iden- otros pretendenos sea la nuestra... ifficó a Sacco y dice haber infutido duran-te su declaración en la audiencia debido a tiempo más van a continuar nuestros com rorismo usados por el fiscal y sus secuaços, mentir. "Se atreverá esta burguesia vil s una confesión terrible... Si ella no es suprimir la vida de estos dos hermanos loca, el fiscal y todos sus subordinados después de haber expuesto a la luz pública deben ser arrestados y juzgados por frus- la infame conspiración contra ellos urdi

cias lo que hipo amenazas le habian ensehado a decir.

La declaración de Lola Andrews en el
caso de Succo y Vanzetti. en Massachussetts, como la declaración de Leviello mais de destreación de Seco, a la ser informasetts, como la declaración de Leviello mais de destreación de Seco, a la ser informasetts, como la declaración de Leviello mais de destreación de Seco, a la ser informasetts, como la declaración de Leviello mais de destreación de seco de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la situación, se a solido de la
mentre de la solido de la se servición de la seta del se se probada resultará en usa metre
seta.

Section de la situación se de la seta securio de la situación se a securio de la situación

"Es de todos conocido que nada benefició a Sacco y Vanzetti el hecho de ser conocidos radicales. A nosotros se nos infortuó que los representantes de la prensa lo-

jurada que la meretriz Lola Androvos dile cal que asistieros al proceso, hombres prác-aute el juez de par Benjamin P. Lovell, liteos y de experiencia, todes aceptaron — Causas tal senseción en la opinión pública excepto una de los periódicos que más odia. nus clásicos de la burguesía que denanda-tron a la justicia de classe el arresta del fiscal y sus cómplices para ser inmedifan-inente jusgados por frustrado homicidio; y, entre otros, el "Bosto Anarcian", en un extenso editorial, se explica on los actions pero de cualquier maners "Algo que ponga en dudas la certidum- toda la evidencia. Y el pueblo debe mec de la culpabilidad del hombre próximo tar una vez más, si es que éste ha tenido ser ejecutado por un supaesto delito, dele alguna vez el derecho de suprimir la vid una norribie nesadilla en la conciencia humana, cuando las humanas pruelas so comunidad, referente at arrebatar la tan inciertos. La ley del Talión: "Ojo pe

erciones, amenazas e intimidaciones para pañeros tras las rejas? Los testigos que l

prostituta de lo mas bajo y corrupto, acepto ante las intinidaciones del procurador
Prederict. G. Katzman, su astenne Harndol
Vill envez de dirigirse al que estaba debajo del automóVill envez de dirigirse al que estaba debajo del automóVill envez de dirigirse al que estaba debajo del automóVill envez de dirigirse al que estaba debajo del automóVill envez de dirigirse al que estaba debajo del automóVill envez de dirigirse al que se hallaba de
Stewarn y su subordinado Albert L. BroutHard, el declarar contra nuestros camaradas lo que hajo amenazas le habian este
Locore, de la Defensa, le dió un síncepe en
class lo que hajo amenazas le habian este
Caparlias exección una, que "demetrio" en
Caparlias exección una, que "demetrifico" en
Caparlias exección una un "demetrifico" en
Caparlias exección una un "demetr

ber visto nunca a testigo tan creible y convincente como es Lola Andrews". Volume 9. página 3736

Boston, sentiembre 13 de 1922

F. Obrera Local Rosarina

Informe del Consejo

La huelga en la Refineria Argentina - Actitud de la policía - Situación actual del movimiento

declaración jurada, realirma ser verdad lo expuesto en su declaración original, y dice que, después de aqueita recian en que habia habiado con el abegado de la Defensa, fue obligada por la ertractarse de su declaración sin alguna importancia biligada por la exusación a retractarse de su declaración sin alguna importancia del cara de la necesidad e su many costoso.

Por qué Lola Andrews se destanción original, ia cual era la verdad, as como obligada a derir lo que ellos han querido, y dice que nunca habia visto a Sacco al Vanerti, hasta que le fuerton se finaldos en la cárcel de Dealman, por una finaldos en la cárcel de Dealma, por una de los que: "se habia desunayado por que la bagado defensor le lefa página que nunca los habia visto.

En la vispera de dar au declaración loi nandrews, dice que se presentó al asistent procurador Harold Williams, y le dijo que nunca los habia visto.

En la vispera de dar au declaración loi nandrews, dice que se presentó al asistent procurador Harold Williams, y le dijo que no podín identificar a los presens, y al continuar insistiendo en tal posición, dice Loia Andrews: de liberta de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de los positivados de la cara y diciendo que la resultación de la cara y diciendo que la resultación de los positivados declarás de la cara y diciendo que la resultación de los positivados declarás de la cara y diciendo que la resultación de los positivados declarás de la cara y diciendo que la resultación de la cara y diciendo

tores de aquel crimon por no haberse fija Alfred la Brecque, secretario de la Cam

La avaricia capitalista, la explotación en la Refinería, la organización nunca lu desenfrenda y los abusos incallificables de los verdugos al servicio de los amos: han dado el resultado que lógicamente tentan que dar.

Los obreros de la Refinería desde lan cultura cultura estado objeto de la más initiampo vienen sendo objeto de la más initiam en cultura estado el control de la más initiam en la completa el control de la más initiam en la completa el control de la más initiam en la completa el control de la control de la completa el control de la completa el control de la completa el control de la contro

Herradores de caballos

Este gremio, que debido a maniol unionistas, que en el fondo no eran más puro divisionismo por parte de los in-Designation que en el fondo no eran más que puro divisionismo por parte de los incondicionales partidarios de Losini, se viór estados a un estado de confusionismo tal cidenales partidarios de Losini, se viór estados a un estado de confusionismo tal consecuencia en casi nuls. Hoy se objecto en consultar en consecuencia en casi nuls. Hoy se objecto en consultar en consecuencia de la consultar cumo por esta provincia ciden de tener um su prior to está en situa-ciden de tener um su prior cestá en situa-ciden de tener um su prior cesta en trabajor las del proletariado.

El Consejo está tramitando los trabajors por estados estados estados en consultar cumo obsidendos.

El Consejo está tramitando los trabajors por estados estados estados en consultar cumo obsidendos.

El Consejo está tramitando los trabajors por estados estados estados estados en consultar cumo obsidendos.

Todo lo que se haga para el nazor écito e toa actos que se realicon erdundará en consultar cumo de los fines que se personado en trabajor de la consultar cumo obsidendos.

Todo lo que se haga para el nazor écito e toa actos que se realicon erdundará en consultar de los fines que se personado en más pronte de trabajor en consultar de la función de los fines que se personados en consultar de la función de la

dla para otro.

La netitud de la policia en este conflicto, e algo enigmática. Por momentos parces que, hacelondo honor a la tradeido mazor quera, as elapone a llevar a cabo una serie diferencia de la consegue, hacelondo honor a la tradeido mazor quera, as elapone a llevar a cabo una serie diferencia de la consegue del consegue de la consegue de la consegue del consegue de la co

A Lerroux, el jefe del partido republica-o español, sólo le falta ser autor de unos cuantos libros de literatura cursi para equi-pararse a D'Annunzio. Es el Rapagneta es-

nator. Aspiro a heredar el poder con un programa que puede publicarse en la "Cazeta de Madrid".

Y agrega el despacho que al terminar el orador fué ovacionado por los horrachos concensales, sin que a ninguno de éstos se le ocurriera romper una botella en la cabeza del soberano macaneador.

del soberano macaneador.

Y no hay diuda que todos aquellos habiecas se han de evrer superiores a los moros
y a los indigenas de América. Pero estamos
yeguros que los indigenas, i aun estando
berraclos, habrian de consentir que se les
dijeran (antas majaderías. Entre ellos no
haría baza ningún Rapagneta, y antes de 16
fas. le debumentada.

detención del secretario de la F. O. Local, Victorio Vetulli. Según la comunicación que nos las controles de la F. O. Local, nos nace esta receración, no soto lo hau en-carcelado, sino que lo tienen incomunicado, sin que permita la jauría que los compañe-ros le lleven comida y ropa. No hay duda que aun dura el pánico entre los señores feu-dales de esa provincia, que ven en nuestra organización el verdadero peligro, y no sa-

Comunicamos al proletariado en general, que los mozos de esta ciudad han ido a la huelga. Así nos lo hace aber relegráficamente el sindicato. Por lo tanto, quedan enterados todos los compañeros del ramo. El movimiento se mantiene en huen terreno. Como la compañera de la

Orán (Prov. de Salta)

Según un manifiesto recibido, la S. O. Varios de esta localidad tiene anunciados una serie de actos de propaganda en los que hablará el delegado de esta Regional, Alcaraz, y el delegado de la Local Tucumana, cerviño. Hace noce estos compañeros fres. Jujuy, este es el primer pur

Córdoba

passare a D AMBURIO. ES El HERBRIER ES Pañol, tast libingo † tan macaneador como el italiano, ¡Locos lindos!... Xerdaderamente, sólo en los partidos políticos — que son planteles de milidades — caben individuos sal ¡que en cualquier medio inteligente serian el hazme reir.

Dist nesados constituires.

r vino había hecho sus efectos, habíó, el obsequiado.
Es de imaginarse cómo sería ese discurso... Véase una muestra:
"Es precíso huscar una fórmula económica mundia que satre a todos los patese
de la ruína a que se ven avocados".

Estas mismas palabras las hau pronunciado los representantes de casi todos los
agobiernos europeos, en los útilmos tiempos.
Y la fórmula no aparece. Es que no es lo
mismo llenarse la barriga en un banquete
que hallar esa fórmula. Ademáa, esa tória
mula sería funicamente la revolución sociaty ésta no es cosa de la que quieren tratar
los tílingos.

F.O.R.A. Comunista

11na controversia Una discusión pública bien entablada Una discusión pública bien entabaca-debe ser un vinculo de lealacá entre ami-gos y encenigos, ya que el choque de ideas conharias no permite que ellas se vinculen, sito que se comparen leal-mente para el mutuo conocumiento. Este pensar nos la sugerido la difina contro-versia realizada entre Casas y Carreño.

dimiento Las comunicaciones de la pren

con ademán compungido ante un musar de palabras.

En la controversia última, ambos contendores en el terreno de la critica, carecieron de la noble virtud del artifica de la palabra. A veces experon, en el coso de la mediocridad. Debenos reconocer, no obstante, que nuestro cumarada Carreño, se expresó on sencillez (y estadores) de lema del Asilo, drata de partende con el lema del Asilo, trata de partende con el lema del Asilo, destrucendo las foro de la mediocridad. Debemos reconopliendo con el lema del Asilo, trata de
cer, no obistante, que l'uestro cuanarda
Carreño, se expresó con sencillez (y este es el nejor clogo) destruyendo las
absurdas opiniones antis-nárquicas del
pésimo diseculidor Caras, pero también,
llevada por un cochero del Asilo del
côbenos affamar, que dentro de las fisilvando por un cochero del Asilo del
servente del acie en se sincra puedo utilen, viendo que no accedia a sus versor de la meteo de sincra puedo utilen, viendo que no accedia a sus verchbenos afirmas, que dentro de las fi-las obreas del país, en la misma ucha social, carecemos fotalmente de un ora-dor de fibra, de galabra convincente y fácil, que reuna las primortibales condi.

Nuestros contrarios, justisimo es ha-cerio saber, no sabren discutir las júdas, ria de Menores, de la prensa, de la pe-Pero nosofros no sabemos defender las lica, le permitieron mara ried Asito? Los mos de ella pora sembrar en la tribu-ria verdades incontravertibles. 1 Todo esto hemos pensado después de sentillo, muy sencillo, muy

elias El Buen Pastor

El peregrino angustiado de Belén, no

dor de libra, de palabra convincente y la conveniente de la conveniente de la buera oratoria. Todos, absolutamente todes, fraquen. El animo del palabre lo nota porture en la relatividad se nota de carbo, gero se contenta vasintis uno, porture en la relatividad se nala de carbo de c

LA PROTESTA en Santa Fe

as decirlo, es a falla de um organización regional cohesionadora, el medio sufficientes.

No sólo el Consejo de Relaciones ha demonstraciones por la acción que desplieguen, por la defalles de meetas propaganda.

Relación, es pante en concerdancia, sín del interciones en cumios, con la contractiva para notivos ries subcerdades de meetas propaganda.

Relación, es pante en concerdancia, sín del interciones en cumios, con la mayor cultural de desta contracte de su necesidad de que les controversia por la cación que desplieguen, por la facilidad de medio de concerdancia, sín de la marcha regional de las ideas, sín de districturados in tratactor en concerdancia.

Relación, es pante en concerdancia, sín del literaciones iniciativas, monitos de sinciativas, monitos de sinciativas, monitos de sinciativas, monitos de sinciativas, monitos de la marcha regional de las ideas, sín de desta actual por la controversia pública, acción que desplicación por la controversia de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de la marcha regional de las ideas, sín de de las marcha regional de las ideas, sín de de las desta de las controversia de la marcha regional de las controversia d

porco en cuenta la talla de una ordarización anarquista) la videa de un Consejo de R. factores. Es per las neceridades
prácticas que subviencu, por la imporfacticas que subviencu, por la impormiento de másima subversivas que puetancia que liette para el exacto cumplimiento de másima subversivas que puedinación de sus efectos.

Un Consejo de Relaciones no puedesatentar más atributos que la demanter, sin fa tula des impo l'atrias, sin pretensiones de autoridad, directa concernencia o información sobre las posibles
actividades a desplegar. Piènasse, y es
un error, que basta pera el los iniactividades a desplegar. Piènasse, y es
un error, que basta pera el los iniactividades a desplegar. Piènasse, y es
un error, que basta pera el los iniactividades a desplegar. Piènasse, y es
un error, que basta pera el los iniactivida les a desplegar. Pièns.se, y es qui error, que basia nera ello la inti-stativa particular de los grupos, el il- otro medo tendrán escata, vida?

El Consejo de Relaciones

Velvemos sobre la organización anarquista. El Consejo de Relaciones o Co-nisión de Correspondencia, como se quie-ra decirlo, es a falla de una organi-zación regional cohesionadora, el medio-cicaz de mantener entre los grunos so-

Figuras de actualidad Son sinceros-dicen y gritan fuerte

Los cínicos

después pisolearlos, barrerloss es estoria, es innuncidia, es podredumbre que
nos quiere contagiar. f

'Utras veces pensamos, que ele el jadin de nuestro pensamiento tenemos ya
luesta rota taxada. Solo aspiramos el
lucha de clases, fueron calificados de
perfume buro y concemplamos ha tores
bellas. (Es nuestro ideal IL as hay mal, las, ostenian bellezas que no les dio la
, planfa, bellezas arilit fait, perfumer r

y después de extenderes sobre el m

tivo, resulto que la verdad expuesta por
mestro cama and. Carreflo dos dias attivo, pestifiencial... Pero no langamos caso, el
mestro cama and. Carreflo dos dias attivos processos.

El segunto sostuvo que ex poter tes en un todo contrario la nanziquismo; este, bajo la tupla de la burguesia o del proletariado, es Siempre un instrumento de gobierno, no puede acepiar el poder sindical, porque ella es la naeva forma marxista que ha canadardo a los sindicipos, vo que penetrado en los sindicatos, y que al fin de cuentas, conduce al mismo re-

El peregrino angustiato de Belén, no pensar natural de la ciurativa deste el comienzo en la cultura debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, a la pudamento, la condición moral fie los que deixenen.

Nos lo ha sugerido, porque el primero y en aprilo de la riorización en consiste en cultural debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuen Pastar, instalado en el radio de la ciurativa debida: dos actitudes que pueden relegia ficanente, es el albuente de probletaria de la USA, se extendió largamente de poder a los sindicalos, que no es el podre a las sindicalos que no es el podre de la sobra revolucionaria de las portas vergienas del controlas de las portas vergienas del controlas de las portas vergienas de los hombres, que las portas vergienas del son discustos, sin figare en algo en porte de la controla de los discussos, sin figare en algo en porte en algo es los entreles, que las portes de la controla de las controlas de las portas vergienas de las portes de la controla de las destantes de la controla de las definitarios de las portes de la controla de las destantes de la controla de las portes de la controla de las portes de la controla de las portes de la controla

nuestro camarada Carreño dos días an-tes, fue de que sel sindicalismo neutro, habían traido esecretarios particulares», al decir de Carreño. ¡La cuestión es que

nome sinceros.—iMentira, cinicost
Consa incierras, flores nuereas, sin per
unice y sin vida.

Prédica inútil

Cosas de estudiantes. De la juventud
an luego. Lástima grandel

Cuando se es joven, con una concepción clans de la vida, lo primero que
tentimos, es ansia de libertad. Por esto
unuclas veces, cuando contemplamos un

nome de la vida de la contemplamos un

nome de la contemplamos un

la contemplamo al estado los presos

La terminación de su charia, es una

la terminación de su charia, couno

la termina

Benavente

il usped nuestro el Crispin de de Interese Creadossi ¿Qué Crispin ans mois de Ideau.

Un Consejo de Relaciones que se precupe inteligentemente de esta lano, the interest secure de la compensation este de la compensation esta de la co

Controversia pública

Ju cos acerca de ambos contendentes: Pedro Casas, de ta U.

S. A., y Francisco Carreño. de la F. O. R. A. C.

La F. O. R. A. so regionalmente, su sefectos.

In mos con particular de los grupos, el litural de los grupos reundos. El Concepto de internaciones de la propagnada de un consejo de internaciones de la propagnada de un consejo de les de internaciones de la propagnada de un consejo de les de internaciones de la propagnada de un consejo de les del conceptos de la propagnada de la consequencia de los grupos, el litural de los grupos, el litural de los grupos, el litural de los grupos de litural de los grupos de litural de los grupos reundos. El Consejo de consequencia de a agruposiones que los afarres particular de los grupos reundos. El Consejo de consequencia de a la realidad de un consejo de seguino a verte de seguino a verte de la realidad de un consejo de la propagnada de un consejo de la propagnada de la consequencia de la realidad de un consejo de la propagnada de la consequencia de la realidad de un consequencia de la realidad de lumbar de los grupos reundos. El Consejo de consequencia de acuerdo non la idea, por la consequencia de acuerdo para literar la porte de la consequencia de acuerdo para literar la la price de la consequencia de acuerdo para literar la la price de la consequencia de acuerdo para literar la la price de la consequencia de acuerdo para literar la la price de la consequencia de acuerdo para literar la la price de la consequencia de la propagnada de la consequencia de la cuerdo con la idea, por la consequencia de la propagnada de la consequencia de la cuerdo con la idea, por la cuerdo de la propagnada de la consequencia de la consequencia de la propagnada de la consequencia de la consequencia de la propagnada de la consequencia de la consequencia de la consequencia de la propagnada de la consequencia de consequencia de la consequencia de la consequencia de la conseq

Paede probar con datosa Estas palabras textuales en labios de un hombre que se dice anarquista y olucionario, me ecen nuestro mayor re

por hombre.»

Menciona la senorme injusticia, tamana traición de la F.O.R.A.C. por no haber sistifici al Congreso de Unidad.
Dice, asombrosamente, que es obra de la
clase capitalista, el veneno que se ha
infilitado en ciertos hombres del cumno breno la como la com

fes, fué de que ael sindicalismo neutro, era una hoja desprendida del marxismo.» Casas no había estado presente en la U.S.A. ha entendido, que la acción directo no deconferencia que cilaba. Los datos se los la está decondo que la acción directo del Estados—agrega. La está decondo que la acción directo del Estados—agrega. La está decondo la estado la estados—agrega. La está decondo la estado la

ta está dentro del Estado y por eso ba reclamado al Estado los presos La terminación de su charla, es una demostración de valor personal: «¡Cuan-

inuclius veces, cuando contemplanos un plajaro que cruza por el aire, novemos instituivamenté los brazos. ¡Quercenos volart.

Y con él se remonta nuestro pensamiento, alces a consensamiento, a consensamiento, a consensamiento, a consensamiento, alces ano sor real sideas, producionar a verbuscionar a como un escozor de vida dentro de consensamiento, alces ano servicio de vida dentro de consensamiento, alces ano consensamiento, alces conquister institución que baya naofforj jetivo, es ir directar se propone-

LA PROTESTA - Miércoles 25 de Octubre de 1922.

El sindicalo—continúa en su critica-nació con el capitalismo. La condición revolucionaria de un sindicato no está en su decleración básica: está en sus he-chos subversivos. Contesta por que no intervino la F. ORAC, en el Congreso de Unidad: por-la unificación no se cosa mesta en

que la unificación no es cosa nueva en la lucho obrera del país. La situación Muchos Congresos y fentativas se presenadoptaron. La U.S.A. no es un baluarte revo-

La U.S.A. no es un unarte revolucionario. Forman esa entidad antiguos gremios de la Fora del X, y los gremics no cambian de orientación reformista en ventucuatro horas.

Después de haber transcurrido más

to, pero algo escaso en número. El decglado de la U.S.A., en diver-

nentos tentó personalizar, pero sos momentos tento perfotiatizar, perio su proposito se frustro. Nuestro compañero de la *C.O.R.A. estavo siempre de acuerdo con la cultura necesaria. Tale sa nuestra critica, que podriamos estender, ya que fetemos los apuntes en entre ya que fetemos partes de la composición de lugar entre entre ya que fetemos apuntes en entre de la composición de lugar cipales, para recapacitación serena de los teriores sexuelaments.

En el gremio de sastres

Este gremio, adherido a la F. O. Local Ette gremio, adherido a. la F. O. Local (Comunista) que sositene su taller comunista de Sastreria en el mismo sallon, debido al largo conflicto que tiene pendiente, realizó en la semana una asambien general, a la que assistieran En treve darennos etablese.

Ladrilleros

que la unitración no es cosa nueva en a lucho obrera del país. La situación critica del protentrado es anternacional un color obreta en la región acerca del lena, los verdaderes anarquishas appieron , la USA, no es ul balunta revo-la USA, no es ul balunta revo-

Federación de Mozos

revolucionarias», pueden ir gritando lo delegados de la «usa» que sus sinuica tos son un abalearte revolucionario» que lo: trafa adores conscientes ya han he

NOTAS VARIAS

Movimiento obrero

Huelgas

La arbitraria actitud del dueño de es-fa farmacia, ha coincada a los emplea-dos de mostrader y Loborstorio, en si-tuación tan violenta, por dignidad y ve-fendo por a saínd pública, que nan si-do despedidos de su trabajo por no so-meterse a emplear circiro procedimien-tos en la elaboración y preparación de treclas anoferifas.

Esta agrupación invita a sus compo-nentes y simpatizantes, a la reunión que tendrá: lugar el jueves 26, a las 20,30 libras, en la calle Mauuel Castro 2002. —El Secretario.

Unión Tapleeros

La Comisión de la Unión Tapleeros
participa a, los compañeros del grendo
que, hoy miércoles 25, a las 20 horas,
deberá efectuares assumidas en muestro
local rocal Bulnes 491, por lo cual pedimos a los camaradas sea consecuentes
dimos a los camaradas sea consecuentes
der a muelta, general, entre en cións resoluciones acordo
de Angel Lacapmesure, a Vercaele 2002,
dimos a los camaradas sea consecuentes
con este segundo llamardo y concurran al
cer una fuerza más en la organización,
guno de esta agrapación. Pedro Greggia,

En el gremio de Obreros

Reformista a más no poder, vaso mista en veintrocatro horas.

Después de haber transcurrido más de controversia, se finalizó el arlo. En suma, fué unta viva demectración del interés que suscitan esta class de actos. El público tud atente de actos atente a minero.

Todos los martes y viernes conferencias sobre degisfación. Diterea, en el salon de la biblioteca de Zoba, a cargo del estudiante Francisco Belfar.

Sociedad de Resistencia Obreros Mo-zos y Anexos de la Capital Grupo para la propaganda interna

zos y Anexos de la Capital

Nuestres conflictos.—

Comunicamos a los trabajadores y a todos los hombres conscientes, que gueh en pie los conflictos en la sóguientes curas: café etl Manzanaress, Gaier ros 3000: ádiorieta Boedos, Boedo 783; caté elequejos, Boedo 827 y al.os Roserdaless, Santa Fe y Thames.

Solidardad pedimos a todos los que la propina.—La Subcomisión.

Este Comité esarca a reunión de delegados, para los, miercoles 25 a las 2006.

gubernativa

Este Comité canvoza a reunión de de
legados, para hoy, miércoles 25 a la:
20 horas, en el local Rivadavia 75 (Pi

F. Empleados de Comercio (S. U. M.) Conflicto cen la Farmacia Inglesa, si-tuada en Santa fe 2400.

La abitraria acidud del duello de es-

A. A. "Aurora Libertaria" Quedan cilados los componentes esta agrupación, a la reunión que se efectuará el viernes 27, en el local de la calle Alsina 3223, a la hora de cos-tumbre. ¡Que nadie falte! — El Secre-

do despedidos de su transpuncieres a emplear ciertos procentamenteres a emplear ciertos procentamentes a emplea de recetas apoerifas.

Prevenimos el a público que se sirve de cas Fermacia. Hémos de poner al corriente del proceder y medios empleados en el recetario, que son un continuo peligro para la salud pública por su diffusación. En tanto se mantenga en pió este conflicto, pedimos a los compañeros de Farnacia que no vayant a fra taba en el calido comprendido de Roma Calon, Martin Garcia, Calesto de Calon, Martin Garcia, Calesto de Calon de Ca

Biblioteca "La Ciencia Social"

Les componentes de esta agrupación que comisión.

Agrup. C. A. de Obreros en Galzado.

Para tentar diver, o a santos de importados por local 30-28 Marti 814, a objeto de poner joen au conocimiento los fines que persigue esta hiblioteca.—El Secretario.

Agrupación Anarquista de Talleres

Esta agrupación invita a sus componentes y simputicantes, a la remetica de Talleres

Esta agrupación invita a sus componentes y simputicantes, a la remetica de Constitución 3451.—El Secretario.

Planchadores y Planaba.

Para ello, no todos los medios son plausibles, sea cualequiera, como en el editorial del órgano unificador, sino que dechen acquere aquellus medios que no se deben acquere aquellus medios que no se deben travasre las organizaciones obteras, sin calaboracientismos, y sili que nini fon ministerio hable por teléfono, informando la libertad de los presos. Combate Carrelo ad dictadura del protecturado, que es en realidad dictadura de un partido. La revolución no la hac cun partido. La revolución no la hac cun partido ni la clase obtera. La hac cu many partido ni la clase obtera, La hac cu many partido ni la clase obtera. La hac cu many partido ni la clase obtera, La hac cu many partido ni la clase obtera. La hac cu montre de la mujer y su posible emancipación; to la mujer y su posible emancip

Se convoca a todos los obreros de la construcción, al gran acto público organizado por este comité para el domin-gol 25, a lai: 9 de la mañana, est el do-cal Alsina 3223, donde delegaciones de todos los oficios harán uso de la pa-

lodos los oficios harán uso de la pa-labra para indicar los medios a seguir, como también para ponerse de acuerdo para una acción combinada entre todos los tratajadores. — El Cemité Nota:—Se previene a las comsiones de los gremios, como también a todos los que quieran distributo Volantes de pro-paganda, pueden pasar a retirarlos el jueves en La PROTESTA, o en Alsina 3223, a las 6 de la tarde.

A los compañeros de Lanús Oeste

Un núcleo de compañeros, creyendo conveniente fundar un centro cultural en esta localidad, bace un lamado a los compañeros de la misma y de los barrios colindantes, para una reumión que se efectuará el día 28 a las 20 horas, en Mendoza 4237, al lado de la fá-brica de cartón.—Los iniciadores.

S OFICIOS VARIOS

Invitamos a los trabajadores a la asar

(Avellaneda) Los compañeros que forman parte de la comisión de este sindicato, quedan ci-tados para el jueves 26, en Baudrix 511, a las 17,30 horas. Se encarece puntual asistencia, especial-

ente al compañero tesorero. - El Se-

ociedad de Resistencia Obreros Mo-zos y Anexos de la Capital iugar donde los llama su deber de obr res organizades, a defender lo que s lo a nosotros nos corresponde.—El S

See a Anexos de la Capital

Se sivista a los camandas a la asimdo Bea general del grenito, que se veritierar hoy, miercolec 23, a las 13 horas
para de la sez 21, da Tacanari 033, vufă tratar la siguiente orden del dis : Lectura del acit anterior: Correspondencia;
protes nforme de Comisión; Conflictos; Asuntos

Agrup. C. A. "Sembrando ideas" Quedan citados los componentes de es-a agrupación, a la reunión que se efec-uará el miércoles 25, a las 20 horas, en el local de costumbre.—El Secretario,

Varias

Agrupación Comunista Anarquista

Planchadores y Planchadoras

Asambéa general o dinará que se testo
lacará el sistado 28, a ha 29,00, en Berton de lacar en centra de lacará el sistado 28, a ha compañeros dallo Ding. J. Conteste a lacará el sistado 28, a ha 29,00, en Berton de lacar centra de lacará el conteste a la lacará el conteste a la la trecedad posible por este didirio. — Por la Agrupación, El Secretario.

Cajoneros y funebreros

Caircardas Caleara de la conteste a la brevecha posible por este didirio. — Por la Agrupación, El Secretario.

compañeros presos, y no organicen ve fadas para esa fecha, a un de que no se malogren nuestros estuerzos, y ta avuva a tos que estan encerrados en

Agrup. C. A. de Cocheros de Plaza

Solicitamos de los compañeros secreta-rios de las agrupaciones anarquistas de Obreros Tranviarios y O. Cchauffeurs, one renitan sus respectivas direcciones y el aviso de los días y horas en que efectúan sus resuliones, pues necesita-mos tener relaciones con esas agrupa-ciones. Nuestra dirección es: Tacuari 653. El Secretario.

Trabajadores de las barracas y M. C.

rabajadores de las oue ferrutos

Debido a que Ricardo Santamaria y Riban negado sin causa

Dado la carencia de organización de

Dado la carencia de organización de Debido a que Ricardo Santamaría y Ricardo Traba, se han negado sin causa
ni motivo, a acatar las resoluciones de la
asamblea det 1 de Octubre del corriente año, las que eran de transferi las
firmas, por las cuales acreditan tener
depositada en el banco una cantidad de
dinero, se les emplaca por el término de
30 días, a contar desde el 22 de Octutor an el arresente nublicación a que roca. 100 (1085, a contar tousure et 22 ur octur to de los obretes Conductores ur ca-bre, por la presente publicación a que lo hagan: al no hacerlo, quedarán milas sus firmas.—El Secretario.

FUNCIONES V

Comité de Agitación Internacional contra la represión gubernativa

Conferencia pública, el domingo 29 de octubre a las 16 horas, en el cruce de las calles Avenida Mitre e Independencia, (Sarandi). Hablarán delegados de la F. O. R.

Invitamos a los trabajadores de la localidad a concurrir a este acto de protesta. PI COMITE

Biblioteca v Centro "Germinal" Se cita a los socios y no socios a la

conferencia que tendrá lugar el día 29 del corriente en la Biblioteca "Mas Germinal", de Villa de Mayo. Obreros Ladrilleros

Balane

De Ta función realizad, en ef salón eduione e Benerotenzas, el 15 de Octubre, a total beneficio del Cométa pro presos y Deportados.

Entracas:—Id. vendidas 393, a un pero, Sandas:—Salón, pesos 120; aciria: es (3) tes decoradas. 30; astería y pelaque-ria, 16; utilería, 20; imprenta, 20; ortigo, utilería, 20; imprenta, 20; ortigo, 16; electricias en casa afirmativo, la ulima asamblea ha resuelto realizar una questa, 15; municipalidad, 15; electricias estre de asambleas y conferencias secionales: las tres primeras tendrán lu
Excursión questa, 15; municipalidad, 15; electricista, 5; naquinista, 3. Total peuss 280Resumen: Enfradas, pesco 393; soidias, pesco 289; beneficio, pesco 104Donaciones: — Un donante, 0,30; and
compafero, 1,50; otro compafero, 5; arturo, 5.—Total, pesco 11,60.
Por la Agrapación s'Arte y Natura,
Por la Agrapación s'Arte y Natura,
Doportados, losè Vázquez, L. Javez

Deportados, losè Vázquez, L. Javez

Deportados, losè Vázquez, L. Javez

Eridedores de dichas localidades están
en el deber de hacer toda la propagan.

Excursión

en el deber de hacer toda la propaganda posible para que los actos tengan "La Pinta", "Norma", "Fee. Ocampel el éxito deseado.

"La Pinta", "Norma", "Fee. Ocampe", después de un pasco por el Del-

La Comisión En Cañada de Gómez

octubre en el salón de la "Socieda

ky", del gran poeta ruso Alejandro

Entrada: Palcos 1 peso, platea 0.80;

Lavadores y Limpiabronces de Autos

Función y conferencia a total benerácio del Comité pro presso. Se realiza-rá el sábado 28 de octubre a las 20.30, en Estados Unidos 3545.



El cuadro artístico "Remember" representará el drama de F. Testena. "Para salvar el rebaño" y la obra de R. G. Pacheco, "Hijos del Pueblo".

Conferencia por el compañero Bian-hi, sobre un tema de actualidad. Canciones populares por M. Castro. Entrada general \$ 0.50 cts.

F. O. L. Bonaerense

A los obreros en bolsas. — Huelga en

A los obreros en Bolsas,—Huelga en la cara Alberto L. Gauna.— Advertimos a los trabajadores del ra-mo y al proicariado en general, que los obreros y obreras de esta fábrica, situasoportar por más tiempo la explotación de que se les venía haciendo victimas desde un tiempo, aprovecháno desorganización este capitalista levan

U. C. A. A.

CONFERENCIAS

A las agrupaciones adheridas de la Caghtal y pueblos circunvecinos.—

¿ Cumaradas:

Por intermedio de la presente, quedan

invitadas las agrupaciones adheridas, a enviar delegados a la reunión que se efectuará el domingo 29 de Octubre, a las 9 horas, para tratar el siguiente or-den del día: Acta anterior; Balance; Des-

a orden del dia, creemos necesaria la presencia de todas las agrupaciones ad-peridas que integran la J.C.A.A. El local donde efectuaremos la reunión, to comu-nicaremos por nota pariciular.—El Conse-

De Rosario

Los obreros municipales han organizao una velada y conferencia que se rea-zará el 11 de Noviembre. El beneficio Presos y a la ziuda e hijos del cama-rada Cordero.

Para que el resultado de este acto no

po" y después de un paseo por el Del-ta se desembarcará en una isla, desa-rrollándose un atrayente programa a base de música, cantos y diversos jue-Organizada por el sindicato de O. gos. Habrá un surtido bazar-rifa y un Varios de esta localidad, se realizará servicio de buffet bien atendido; no ana velada y conferencia el día 28 de obstante, los concurrentes que lo de-

ando, frente a la calle Colón 300.

Precio del pasaje; 3 pesos. El treu a vapor conduce a la esta-Puchkine.

Un delegado de la Federación O. ción Canal San Fernando, a dos cuntrovincial Santafesina dará una conderencia sobre "Federalismo y Centra."

derencia sobre "Federalismo y Centra."

de donde un servicio de ómnibus con-duce al punto de embarque. Nota: Con anticipación se publicarán en LA PROTESTA los de trenes y programa detallado.

Sitios donde pueden ser admiridas las tarjetas-pasaje: Agrupación "La Antorcha", LA PROTESTA; Agrupa-Alsina 330, San Fernando, y en Sui-

